

TauBlog

Écrasez l'infâme!

Kommentare zum Thema Fremdenfeindlichkeit

André Tautenhahn · Monday, August 31st, 2015

Mit ihrem Video #mundaufmachen haben die beiden Moderatoren Joko Winterscheidt und Klaas Heufer Umlauf in der vergangenen Woche für Aufmerksamkeit gesorgt. Es gibt viel Zustimmung für die klaren und ernsthaften Worte der Entertainer. Kollegen schließen sich an. Nun hat auch Oliver Kalkofe von Tele 5 seine Meinung zum Thema Fremdenfeindlichkeit in einem Video festgehalten. Beide Clips gibt es [hier im Blog](#) zu sehen.

This entry was posted on Monday, August 31st, 2015 at 10:00 am and is filed under [Nachrichten](#). You can follow any responses to this entry through the [Comments \(RSS\)](#) feed. Both comments and pings are currently closed.